



労福協たより

2024年12月

第32号
発行責任者
飯室 憲一

Co 育てアシストプログラムを開催しました！

富士宮地区労福協では、地域社会の課題解決に取り組む NPO との協力により、地域でつながるネットワークを構築し、支え合い、助け合いを実践していきたくて考えています。その第一歩として、富士宮市内で地域社会の課題解決に取り組んでおります「NPO 法人母力向上委員会」によるセミナーを4月22日（月）開催し、**労福協、若者の会、退福共**の役員が参加しました。

ワークでは、子育て中のママパパが街中で助けてもらったエピソードをもとに作られたワークシートを使い、実際に街中で自分たちに何ができるのか考えました。参加者からは、「**子育ての大変さ、現状において理解を深めることができ、将来に繋がるプログラムであると感じたのでとても満足。**」との意見があり、とても充実した研修となりました。



第59回定期総会を開催しました！

2024年7月12日（金）、富士宮駅前交流センターきらら集会室にて**第59回富士宮地区労福協総会**を開催し、労福協会員の代議員など**総勢44名**の皆様にご参加いただきました。冒頭、飯室会長より、参集いただいた皆様に感謝を申し上げるとともに、「大手を中心に多くの企業で大幅な賃上げが実施されたと報道されているが、身近な中小企業ではどうか。この物価上昇に負けない賃上げは、どの企業でもなかなかできていないと考えざるを得ない。我々の活動の目的は労働者とその家族の幸せである。富士宮市、市勤労者共済会、労福協が市民を巻き込み、大きな共助の輪の中で活動を展開していきたい。」との挨拶がありました。



また、ご多忙中にもかかわらず来賓として臨席いただいた**県労福協中西理事長**からは「少しでも住みやすい、暮らしやすい社会を実現するために私たちは活動を行っている。それは大勢の人が集まり、連携することが必要であり、行政、NPO、福祉事業団体等、様々な団体と連携して、より良い社会をつくっていききたい。」とのご挨拶をいただきました。また、**須藤富士宮市長、富士宮市勤労者共済会（ハピネスふじやま）の河原崎会長**より温かいお言葉とご挨拶を頂戴しました。



議事については、5つの議案を浦本事務局長中心に提案し、全て満場一致の拍手で承認いただきました。社会情勢の悪化や物価高など、勤労者を取り巻く環境は依然として厳しい状況が続きますが、労福協が様々な団体と連携することにより、支え合い、助け合う社会を構築していきましょう。

第14回森づくり活動を行いました！

第14回森づくり活動を2024年5月25日（土）に実施しました。今回は、労福協役員その他、若者を中心に今まで参加していない方へ参加を呼びかけ、例年より10名ほど多い32名が参加しました。1週間前の天気予報では雨となっており開催が危ぶまれましたが、活動当日の天気はくもりとなりました。はじめて参加するメンバーが多く、また女性にも5名参加いただきました。協力団体であるホールアースからは5名の指導員を派遣いただき、怪我や事故を防止するために、絶えずご指導をいただきながら間伐作業を進めました。何十年もかかって成長した木を伐採することは、よりよい木を育てる為、森の再生に向けて大切な作業です。日の光が十分に差し込み、下草の茂る明るい森になることを願い、今後もこの活動を継続していきます。活動場所ですが、田貫湖畔から小田貫湿原（長者ヶ岳）へとつながる山道沿いで、入口にある「ろうきん森の学校」の看板が目印になっています。お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。



富士サファリパーク現地集合ツアー 2024

2024年9月28日（土）に、富士サファリパーク現地集合ツアーを開催しました。ツアー企画ですが、2022年度は富士急ハイランド現地集合ツアー、2023年度は野球観戦バスツアーを実施しています。今回は幹事会で協議した結果、より参加しやすいツアーとして富士サファリパーク現地集合ツアーに決定しました。募集枠を300名としましたが、申し込みは、**大人73名、小人28名、幼児21名の合計122名**の参加となりました。



労福協・退福共合同グラウンドゴルフ大会

労福協・退福共合同グラウンドゴルフ大会が10月12日（土）沼久保地区水辺の楽校で開催されました。天気にも恵まれ多くの方にご参加いただきました。労福協からは**7チーム（39名）**が参加しました。退福共の方に同行いただき、スコアのつけ方や細かなルールについて、レクチャーいただきました。ゲームをやりながら退福共会員の方に打ち方や方向などご指導いただき交流も深まりました。昨年度からは表彰方法を変更し、団体の部をなくし、個人の1位から10位までを表彰としました。秋晴の中、労福協会員の皆さんはスティックを握り悪戦苦闘していましたが、老若男女多くの皆さんが一同にスポーツができるグラウンドゴルフの素晴らしさを改めて実感できました。また、同時に**能登豪雨災害に対する義援金活動**も行い、**17,881円の募金**をいただきました。皆さまのご協力に感謝申し上げます。退福共グラウンドゴルフ部や役員の皆さんには、事前準備から進行にわたり、大変お世話になりました。来年度もよろしく願いいたします。



里山の恵み満喫ツアー 2024

毎年好評の里山ツアー企画。今年もホールアース自然学校さんのご協力のもと、11月10日（日）に「親子で体験！ヒノキクラフト&里山ピザづくり♪」を開催しました。今回は、**7家族18名**のみなさまにご参加いただき、ヒノキクラフトと里山で収穫した野菜を使ってのピザ作りを体験しました。当日の天気はあいにく小雨がぱらついていましたが、室内で楽しく、普段できない体験に、笑顔があふれていました♪自分達のピザが焼きあがると、施設内に広がりながらアツアツのピザを頬張り、「おいしい」の声が聞かれました。お腹いっぱい里山の恵みを堪能でき、ヒノキクラフトも楽しく作ることができました！

